

Voluntarios de Teletón mejoran la accesibilidad en hogares

A través del programa “Abre”, se han adaptado las viviendas de los usuarios de la institución.

Cristian Castro Orozco
 La Estrella

Durante el fin de semana pasado, más de 580 voluntarios de la Teletón se desplegaron en 48 comunas, desde Arica hasta Aysén, para mejorar la accesibilidad de más de 200 viviendas de familias que se atienden en alguno de los 14 institutos del país.

Se trató de una nueva edición de los Trabajos Masivos de Invierno — parte del programa “Abre” —, que han permitido reducir las barreras arquitectónicas dentro de los hogares y dar mayor autonomía a niños y jóvenes en situación de discapacidad.

REGIÓN

En el caso de Teletón en la región, se visitaron las comunas de Antofagasta y Calama, donde familias recibieron adecuaciones sin costo alguno. En tanto, Teletón Calama realizó mejoras en más de 10 viviendas.

Esto como parte de una meta de más de 60 casas a intervenir en la región du-

rante el 2025. Durante esta jornada, las cuadrillas instalaron rampas de madera y hormigón, barras de sujeción y pasamanos.

Cada una de estas intervenciones fueron previamente evaluadas por profesionales de Teletón, quienes se encargaron de supervisar tanto la necesidad como la calidad y utilidad terapéutica de cada ayuda técnica instalada.

Al respecto, el director nacional de Gestión Social y Voluntariado de Teletón, Aldo Orrigoni dijo que “muchas veces las principales barreras están en las casas. Con estas adecuaciones, logramos que los usuarios y sus cuidadores desarrollen sus actividades diarias de forma más autónoma y segura”.

VOLUNTAD

Cabe recordar que todas las ayudas entregadas por Teletón son gratuitas y supervisadas por profesionales de la institución, que junto con evaluar los casos-certifican la calidad de las obras y que estas cumplan con los objetivos terapéuticos o de inclusión.



FOTOS: TELETÓN

VOLUNTARIOS ADAPTARON ESTRUCTURAS EN LAS CASAS DE LOS USUARIOS DE LA TELETÓN.

Este año, el programa Abre cumplió dos décadas desde su ejecución en 2005. Lo que comenzó con intervenciones en solo cinco viviendas en la región Metropolitana, hoy, con los trabajos de invierno realizados de Arica a Aysén, y las jornadas que se realizarán en lo que

queda del año, superará los 11 mil hogares. En 2009 esta tarea se convirtió en una tradición a nivel nacional. Con la experiencia adquirida en estas dos décadas, el equipo de Gestión Social y Voluntariado de Teletón pudo elaborar una guía de apoyo para mejorar la accesibilidad.

2005

se ejecuta el programa “Abre” de Teletón para adaptar viviendas de los usuarios.